

Jeudi 16 mai, nous étions 24 adhérents(es) AVF pour traverser à pied la Baie de Somme.

Tous partis de Saint Valéry sur Somme sous la pluie, Thomas notre guide, a su nous faire oublier celle-ci qui n'a pas duré en nous racontant avec passion tout sur cette merveilleuse baie.

Son histoire, sa faune, sa flore.

Après 8 km de traversée un bon moment de convivialité dans un restaurant du Crotoy.

Retour par le petit train touristique par un après-midi ensoleillé.

Une belle journée inoubliable pour tous les présents.







